

El galardón ha consistido en un Ipad.

ENTREGA DEL PREMIO AL GANADOR DEL CONCURSO DE DISEÑO DEL LOGO DEL ÁREA 51

Vva. de la Cañada, 22 de oct.2014.- El alcalde, Luis Partida, ha entregado hoy a Fernando Martínez Zapata el premio del Concurso para la elección del diseño del logo del Centro Juvenil Área 51. El certamen, convocado por las Concejalías de Juventud y Educación, tenía entre sus objetivos fomentar la creatividad de los jóvenes y dar a conocer este espacio dedicado a la realización de actividades de ocio y tiempo libre.

“Desde el Ayuntamiento, queremos felicitar al ganador y darle la enhorabuena por el gran trabajo realizado, una propuesta que estoy seguro va a gustar mucho, así como agradecer la participación a todos los concursantes”, señaló el regidor, acompañado por la concejala de Juventud, Verónica Mateos, durante el acto al que asistieron también familiares del galardonado y concejales de la Corporación Municipal.

Vecino de Villanueva de la Cañada, a sus 21 años, Fernando Martínez Zapata es CEO y fundador en 2011 de Magicous, agencia de comunicación 3.0 y estudio de animación especializado en innovación digital y branded content interactivo.

Punto de encuentro para jóvenes

El Centro Juvenil Área 51 es un espacio de ocio, dirigido por monitores de tiempo libre, ubicado en el Complejo Deportivo Santiago Apóstol a través del cual se organizan diferentes actividades a lo largo del año: torneos deportivos, senderismo, concursos de fotografía, pintura y dibujo, cinefóruns... Las personas interesadas pueden obtener más información en la Concejalía de Juventud (C.C. La Despernada.Tel.:81 811 70 01) o enviando un correo electrónico a juventud@ayto-villacanada.es

